

KATA PENGANTAR

بِسْمِ اللّٰهِ الرَّحْمٰنِ الرَّحِیْمِ

Alhamdulillahirobbil'alamin. Puji dan syukur penulis ucapkan kehadirat Allah SWT, atas limpahan rahmat, karunia dan hidayahnya sehingga penulis dapat menyelesaikan Tesis dengan judul Penerapan Ajudikasi Khusus oleh Ombudsman Republik Indonesia Terhadap Penyelenggara Negara Yang Maladministrasi.

Dalam perjalanan proses penyelesaian magister ini, penulis memperoleh suatu kesadaran yang tinggi untuk membenahi keterbatasan kemampuan yang dapat meningkatkan wawasan dalam mengikuti suatu perubahan ilmu dan pengetahuan. Kesadaran inilah yang memberikan motivasi tinggi untuk terus mengingatkan kembali bahwa menggali ilmu pengetahuan harus dilakukan melalui proses yang terus menerus berjalan.

Tak lupa penulis mengucapkan terima kasih setinggi-tingginya kepada kedua orang tuaku tercinta, Ayahanda Drs. Muhammad Abidin., MM dan Ibunda Hj. Nurjiwati Mandradjuni Riolo, S.Pd atas doa, motivasi dan dukungan yang tiada henti diberikan kepada penulis selama menempuh jenjang pendidikan sehingga penulis mendapat kemudahan dalam penyelesaian studi ini dan kepada Isteriku tercinta yang baik hatinya Tilly Wulandari, SS, yang telah menemani dan memberi semangat serta motivasi tiada henti kepada penulis selama proses penyelesaian studi di Universitas Muslim Indonesia Makassar.

Dengan selesainya Tesis ini, penulis sepenuhnya mengakui dan menyadari tidak terlepas dari bimbingan, arahan dan dukungan dari pembimbing serta berbagai pihak lainnya, meskipun tanggungjawab akhir penulisan ini berada pada penulis tersendiri. Dalam kesempatan ini, dengan sepenuh hati yang tulus, penulis mengucapkan terima kasih yang tak terhingga dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada:

1. Bapak Prof. Dr. H. Basri Modding, S.E., M.Si. selaku Rektor Universitas Muslim Indonesia dan segenap jajaran Wakil Rektor Universitas Muslim Indonesia.
2. Bapak Prof. Dr. Baharuddin Semmaila, S.E., M.Si. selaku Direktur Program Pascasarjana Universitas Muslim Indonesia Makassar dan segenap Asisten Direktur I, II dan III Program Pascasarjana Universitas Muslim Indonesia;
3. Bapak Dr. H. Hamza Baharuddin, SH., MH selaku Ketua Program Studi Magister Ilmu Hukum sekaligus pembimbing I yang telah banyak melayani dan mengarahkan penulis dalam proses penyelesaian program ini, serta kepada Bapak Dr. Hasan Kadir SH., MH selaku pembimbing II yang banyak memberikan masukan, ilmu, motivasi serta dorongan kepada penulis dalam proses penyelesaian tesis ini;
4. Para Tim Penguji/Penilai Bapak Dr. Abdul Agis, SH., MH, Bapak Dr. Ilham Abbas, SH., MH dan Ibu Dr. Hj. Sri Lestari Poernomo, SH., MH, yang telah memberi saran dan masukan yang bersifat membangun kepada penulis demi perbaikan penulisan tesis ini;
5. Bapak Subhan Djoer., ST., MH Kepala Perwakilan Ombudsman RI Provinsi Sulawesi Selatan dan Insan Ombudsman RI Perwakilan

- Sulawesi Selatan, yang telah memberi dukungan dan dengan sangat baik membagikan ilmu selama proses penyelesaian studi penulis;
6. Segenap dosen beserta staff Program Pascasarjana Universitas Muslim Indonesia yang senantiasa membantu dalam proses akademik selama penulis menimba ilmu;
 7. Serta Kepada semua pihak yang tidak dapat disebutkan namanya satu persatu, terima kasih atas segala masukan dan kontribusi selama menjalani perkuliahan ini.

Tentunya dalam setiap penulisan suatu karya tidak ada hal yang sempurna, begitupun dengan Tesis ini. Kiranya penulisan ini dapat memenuhi persyaratan yang ditentukan dan menjadi sumbangan pemikiran bagi setiap pemangku kepentingan di bidang hukum dimasa mendatang.

Makassar, 28 April 2020

Penulis

Andi Anas Chaerul M